

Ihr Partner:

Mitglied
Bundesverband
eMobilität



Seit der Gründung 1994 wird das Unternehmen unverändert von den beiden Inhabern Werner Riedel und Karl-Heinz Kaiser geführt. 2005 ist Stefan Riedel als weiterer Teilhaber in das Unternehmen eingestiegen. Sie profitieren von unserer langjährigen Erfahrung. Eine gute Vorbereitung ist das A und O einer optimalen Zusammenarbeit. Das Ergebnis ist deshalb nur noch eine Folge unserer effektiven Arbeitsweise.

Ihr Vertrag:

Der Ihnen vorliegende Vertrag unterscheidet uns ganz erheblich von Mitbewerbern. Bitte verwechseln Sie uns nicht mit Firmen, die ebenfalls den Namen "Mobil....." in der Firmenbezeichnung verwenden!

Worin unterscheiden wir uns?

Transparenz
und
Sicherheit

- Sie unterzeichnen einen vielfach geprüften Vertrag, der Sie vor unerwünschten Überraschungen schützt.
- Sie erhalten tatsächlich das vertraglich vereinbarte Fahrzeug ohne Nutzungsbeschränkungen.
- Wir sind Ihre Vertragspartner. Rechte und Pflichten werden nicht auf Kooperationspartner o.ä. übertragen.

Ihre Vorteile:

Kompetenz
und
Seriösität

- Unser erfolgreiches Konzept begeistert seit knapp 20 Jahren über 1.000 Institutionen und 40.000 Werbekunden.
- Sie wählen aus unserer umfangreichen Fahrzeugpalette.
- Wir statten Sie mit dem gewünschten Fahrzeug aus.
- Die Anschaffung finanzieren regionale Firmen, die sich auf Ihrem Fahrzeug präsentieren.
- Sorgfältig ausgebildete Vertriebsbeauftragte hinterlassen bei den Firmen einen seriösen Eindruck.
- Die beteiligten Sponsoren bezahlen erst nach Auslieferung des Fahrzeuges.

Guck mal, wir fahren auch elektro.



Ihre Kooperation:

Auch im Bereich der Firmenwerbung überzeugen wir durch unsere seriöse Arbeitsweise. In Kooperation mit Ihrem Hause informieren wir die Geschäftswelt mit einer schriftlichen Einladung über unser gemeinsames Projekt. Anschließend vereinbart unser Mitarbeiter ein persönliches Gespräch mit den interessierten Unternehmern.

Warum bereiten wir Ihr Projekt so sorgfältig vor?

Hier profitieren Sie von unserer langjährigen Erfahrung. Ein Besuch ohne vorheriges Anschreiben und somit ohne Terminvereinbarung erschwert seriöses Arbeiten in hohem Maße. Der Eindruck eines "Klinkenputzers" ist die Folge. Besonders Firmen, die mit Ihnen in Geschäftsverbindung stehen, stehen einer Beteiligung positiv gegenüber. Die Sponsoren unterstreichen Ihre Verbundenheit mit dem Klimaschutzprojekt durch die optische Präsenz. Aber auch regionale Unternehmen aus dem gesunden Mittelstand, die im Einsatzgebiet des Fahrzeuges angesiedelt sind, unterstützen diese Projekte.

Die Inbetriebnahme eines derartigen Fahrzeuges erfolgt erfahrungsgemäß innerhalb eines Vierteljahres.

Ihr erster Schritt zu Ihrem Fahrzeug:

Sie entscheiden - Wir werden erfolgreich und zeitnah für Sie arbeiten.

Senden Sie uns bitte den unterzeichneten Vertrag zurück.

Im Anschluss setzt sich unser Vertriebsleiter Herr Matthias Mierswa mit Ihnen in Verbindung und stimmt das Empfehlungsschreiben sowie den Starttermin individuell mit Ihnen ab.

Unser Team steht Ihnen für Rückfragen, natürlich auch schon vor Vertragsunterzeichnung, sowie ein persönliches Gespräch gerne zur Verfügung.



Ihre Ansprechpartnerin:

Frau Christiane Förderl

Vertragsmanagement

Tel. 0991 – 37 111 14

foederl@mobil-marketing.com

www.riedel-kaiser.com

Nur Lenken müssen Sie selbst.